

05.07.2023

Weitere Fahrradständer an der U-Bahnstation Westendstraße

Antrag:

Die bestehenden Fahrradständer an der U-Bahnstation Westendstraße, an der Südost-Ecke der Kreuzung, am Beginn der Tübinger Straße werden um ca. 6m Richtung Westend erweitert.

Begründung:

Der Bedarf an Fahrradständern an der U-Bahnstation wächst und wächst. Schon jetzt herrschen an sonnigen Sommertagen chaotische Zustände an der Südostecke der Kreuzung Westend / Tübinger Straße.

Eine Errichtung weiterer Radständer an der im Antrag beschriebenen Stelle könnte die Situation zumindest ein bisschen entlasten.

gez. Stefanie Krammer
für die SPD-Fraktion

